

Vista bien!

"LA NORMA"

Antigua Tienda Turull

Le brinda el más variado surtido de abrigos, a los más bajos precios.

También le ofrece facilidades de pago.

Heredia necesita que el Gobierno proceda a resolver el grave problema eléctrico que confronta.

Todos los años, durante la estación de verano, el vecindario de la ciudad de Heredia y las poblaciones cercanas, tiene que sustituir la luz eléctrica por candelas. El problema ya se ha vuelto crónico, pero año con año ha ido asumiendo mayor gravedad, hasta el extremo de que en los presentes momentos se puede afirmar, sin peligro de exagerar, que el cantón central de Heredia está a punto, no solo de quedarse a oscuras, sino también sin cañería. La Municipalidad de aquel cantón ha hecho múl-

tiples gestiones—según nos informa el compañero Ferrero—para que el Gobierno le preste la cooperación necesaria a fin de resolver tan magno problema. Personalmente el Presidente Cortés ha ofrecido a una comisión representativa de aquel Municipio, contribuir sin demora por todos los medios a su alcance para que se cambie oportunamente la cañería y se cons-

truya una planta eléctrica adicional que abastezca de luz y fuerza tanto la ciudad de Heredia como las poblaciones vecinas. Pero es lo cierto que los meses pasan y el Presidente Cortés no da trazas de cumplir sus promesas. Es decir, se le continúa dando largas a tan delicado asunto, posiblemente en espera de que sobrevenga una verdadera catástrofe. Nosotros llama-

mos la atención sobre este peligro y conminamos al Gobierno a que ponga manos a la obra y facilite sin más demora a la Municipalidad de Heredia los recursos que necesita para conservar en buen estado su cañería y para que construya su planta eléctrica adicional.

Compre y lea **TRABAJO**

14 DE JULIO FECHA REVOLUCIONARIA

14 de julio de 1789: La Bastilla ha caído y el pueblo de París en abrazo fraternal con los batallones que fueron enviados contra él y que hicieron causa común con sus hermanos descamisados, pasea triunfante y glorioso por "su" capital. La Gran Revolución Francesa ha comenzado y una nueva etapa en el desarrollo

de la humanidad, la etapa capitalista, ha encontrado su consagración política. Y luego, en sucesión maravillosa: la Declaración de los Derechos del Hombre, el establecimiento de la República, la lucha implacable contra los enemigos exteriores y los traidores interiores, Robespierre, guardián "incorruptible" de las conquis-

tas de la Revolución; el generoso intento comunista de Babeuf, cuando la historia no estaba aún madura para ello, son los recuerdos imborrables que la fecha 14 de Julio evoca en nosotros. La burguesía hallaba su paso al poder; todos los privilegios feudales caían derribados ante el impulso progresista entonces de la

burguesía y la democracia burguesa, esa misma democracia de la que hoy reniega la burguesía reaccionaria, aparecía como forma de Gobierno. El desenvolvimiento de la humanidad conducía en línea recta hacia el poder de la burguesía; en una forma o en otra ese poder tenía que llegar y llegó violento y for-

midable al compás de los muros derruidos de la Bastilla. El interés de la Humanidad lo exigía; era preciso para el desarrollo grandioso de las fuerzas productivas que hemos visto después y el pueblo, certero como siempre en sus actitudes históricas, apoyó ese advenimiento y con su sangre generosa lo hizo posible. Los años han pasado y lo que ayer fué progresivo es hoy retardatario. La burguesía no significa ya una fuerza de progreso sino por el contrario, una fuerza de detención. Se impone una nueva etapa de la Humanidad, y por encima de todo esa etapa ha llegado, la estamos viviendo. Es la Gran REVOLUCION PROLETARIA, iniciada en Rusia en 1917 y cuyas oleadas, con sus altos y bajos naturales, sacude al mundo desde entonces. Y así como los principios de la Revolución Fran-

cesa se impusieron por encima de todo, así los principios de la Revolución Proletaria, su concepción humana integral, su solución definitiva al problema de la explotación del hombre por el hombre, tendrá que triunfar, para que la humanidad pase, como decía Engels, de la etapa de la prehistoria a la de la historia, del reino de la necesidad al reino de la libertad.

En esta fecha nuestro saludo al heroico pueblo de Francia, al pueblo de la Bastilla, de la Comuna y del Frente Popular, al pueblo que hoy como ayer, es uno de los defensores más abnegados de la democracia, ayer con un contenido burgués, hoy con un contenido popular, mañana con un contenido proletario: al pueblo que ha hecho un desfilé antifascista de UN MILLÓN de personas en el aniversario de su fecha más gloriosa.

Huelga de Destazadores en el Matadero Municipal

Consiguen los huelguistas un aumento del 25 por ciento en sus salarios

En la mañana del miércoles pasado surgió un movimiento de huelga de los destazadores del Matadero Municipal, que estuvo a punto de dejar sin carne a la ciudad de San José.

Los trabajadores habían venido ganando dos colones por cada res destazada, además de la ración de carne para sus hogares. Pero se les suprimió la ración que recibían, lo que prácticamente significaba una rebaja de sus salarios. Dispuestos a no sufrir esta rebaja, se presentaron el miércoles en la mañana al Matadero Municipal. Pero el conflicto se solucionó favorablemente para los trabajadores destazadores, ya que obtuvieron de los empresarios un aumento de cincuenta céntimos, es decir, un salario de dos colones cincuenta por cada res destazada, sin la ración de carne.

Nosotros saludamos la actitud de los compañeros destazadores, y nos complace por el triunfo obtenido por ellos.

Autobiografía de Mao Tse-Tun tal co...

Viene de la tercera página

Mi padre era en sus primeros años y en el medio de su edad un escéptico, pero mi madre devotamente adoraba a Buda. Ella dió a sus hijos una instrucción religiosa y todos estábamos apenados de que nuestro padre fuese un descreído. A los 9 años, discutí seriamente con mi madre el problema de la falta de piedad de mi padre. Entonces y después hicimos

muchos intentos para convertirlo pero sin ningún éxito. El nos insultaba y, aplastados por sus ataques, huíamos para trazar nuevos planes. Pero mi padre no quería tener nada que ver con los dioses. Mis lecturas gradualmente comenzaron a ejercer influencia en mí y cada vez me volvía más escéptico. Mi madre se preocupó de mí y

me regañaba por mi indiferencia ante los requerimientos de mi fe, en tanto que mi padre no hacía ningún comentario. Entonces ocurrió que un día que mi padre salió a cobrar un dinero, se encontró con un tigre en el camino. El tigre se sorprendió del encuentro y huyó; pero aún más sorprendido quedó mi padre, quien luego reflexionó largamente sobre su milagroso escape. Comenzó a preguntarse si no habría ofendido a los dioses y desde entonces mostró más respeto por el budismo y aún quemaba incienso. Mi apostasía se agravó, pero el anciano no intervino en ello. Sólo rogaba a los dioses cuando se hallaba en dificultades.

Lea TRABAJO

Queja del Cementerio de Obreros

Algunos trabajadores se han acercado a nosotros para quejarse y protestar por un hecho que los tiene justamente disgustado. Según parece, sobre las fosas y sobre el césped del Cemente-

rio aparecen continuamente huellas de cascos y pezuñas de ganado, lo que indica que por allí transitan a menudo animales. Es necesario, pues, una mayor vigilancia de parte de quien corresponda.

Aviso del Grupo Lina Odena

¢ 224.30 Es la suma recaudada hasta ahora por el Grupo LINA ODENA. — Este dinero se ha estado gastando en la compra de materiales de calzado, para que lo hagan todos los zapateros que han ofrecido su trabajo, como una forma de ayudar a sus compañeros, los milicianos españoles.

LISTA DE CONTRIBUYENTES

Grupo Pro-República Española.....	¢ 110
Recogido por Rster de Villos	" 41
X. X.	" 23
R. S.	" 4
A. G.	" 4
Jorge González	" 30
V. Bolaños	" 2
Pineda	" 1
Recogido en Siquirris por P. Mora.....	" 15
Recogido por la c. Luz de Cabezas en Turrialba	" 10
Juan Vargas	" 5
José Pablo González.....	" 30
X. X.	" 0.50
P. S.	" 0.50
X. X.	" 1

CAMISAS "CORONA"

TOTALMENTE PERFECTAS

BARZUNA Hnos.